OLEDO /24 Cuadernos Manchegos

COMARCAS DE TOLEDO - Torrijos

La Junta colaborará en la remodelación del entorno de la Plaza de San Isidro

La Consejería de Vivienda y Urbanismo se ha comprometido, mediante un convenio ratificado entre su máximo responsable y la alcaldesa de la localidad, a renovar el pavimento y los servi-

cios de abastecimiento y saneamiento de la zona, entre otros. Con esta actuación, además, se realzará el conjunto arquitectónico que preside el Palacio de Justicia.

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, y la alcaldesa de Torrijos, Mercedes Giner, han suscrito un convenio de colaboración valorado en más de 248.000 euros.

El acuerdo, por el cual el Gobierno de Castilla-La Mancha se compromete a aportar un 60 por ciento de la mencionada cantidad, tiene por objeto sufragar los trabajos de remodelación de la plaza de San Isidro y de su entorno, cuyo pavimento y servicios básicos se encuentran deteriorados.

El proyecto, concretamente, contempla la sustitución del firme y de las redes de abastecimiento y de saneamiento ahora existentes en la zona, así como la instalación de nuevas bocas de riego, pozos de registro y acometidas domiciliarias.

Además, recoge la colocación de aceras con baldosa de terrazo en relieve y calzadas con adoquines de hormigón de diferente espesor, según se trate de áreas peatonales, de circulación rodada o de aparcamiento.

Según Gil, esta actuación "mejorará, sustancialmente, la calidad de vida de los vecinos y visitantes del barrio y realzará un punto muy destacado del centro histórico de Torrijos".

Así, recordó que en el conjunto urbano objeto de adecuación "se encuentra el Palacio de Justicia, cuya fachada y accesos, por tanto, gozarán ahora de un apa-



El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, y la alcaldesa de Torrijos, Mercedes Giner, firman el convenio para la remodelación del entorno de la plaza de San Isidro.

riencia más acorde con el valor árquitectónico del casco antiguo torrieño"

"No sólo se trata de mejorar servicios cotidianos como el del suministro del agua o el del acerado para el propio transito de los ciudadanos sino, en definitiva, de dinamizar la actividad social, comercial y turística de la zona y del municipio", explicó el consejero.

El consejero subrayó que, en muy pocos años "el Gobierno regional ha costeado la renovación de otros espacios públicos de Torrijos, como la plaza de San Gil, el desarrollo de un polígono industrial de 350.000 metros cuadrados de superficie o la construc-

ción de casi 60 viviendas protegidas".

27 VPO DE PRÓXIMA ENTRE-

En este sentido, destacó los 27 inmuebles públicos, de régimen general, que se entregarán próximamente y a los que la Consejería de Vivienda y Urbanismo ha destinado casi 1,79 millones de euros.

La promoción, levantada en la calle Juan Sebastián Elcano para su cesión en compraventa, cuenta con pisos de 2, 3 y 4 dormitorios y una superficie media útil de 72 metros cuadrados. De ellos, 6 se han adjudicado a jóvenes y uno se ha adaptado a discapacitados.

Borox

Adjudicada la redacción del proyecto del nuevo Consultorio Local

La Junta de Comunidades ha adjudicado, a través del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), la redacción del proyecto y dirección de las obras del nuevo Consultorio Local del municipio toledano de Borox.

Según ha publicado el Diario Oficial de Castilla-La Mancha, el adjudicatario ha sido el arquitecto Fernando Pérez Barba, por un importe económico de 31.300 euros.

El nuevo Consultorio Local se levantará en una parcela cedida por el Ayuntamiento de más de 700 metros cuadrados, ubicada en la nueva área dotacional de Los Nogales, en la zona de expansión del municipio.

El plan funcional contempla la construcción de un edificio

con una superficie total construida cercana a los 300 metros cuadrados y una inversión prevista por parte del Gobierno regional de unos 300.000 euros.

Las nuevas instalaciones sanitarias contarán con un área de administración donde se ubicará la zona admisión y archivo. El área de asistencia general dispondrá de tres consultas de medicina general y otras tantas de enfermería, con sus correspondientes salas de espera, un cuarto de curas, aseos de público y personal.Las instalaciones del centro se completarán con una consulta polifuncional, destinada a la realización de distintas actividades como educación para la salud, preparación al parto o fisioterapia, y un almacén

Talavera de la Reina

Araújo visitó las obras de la futura Casa de la Cultura



Foto: J.V. Vázquez María Luisa Araújo, acompañada del alcalde de Talavera, José Francisco Rivas y el delegado de la Junta en Toledo, Fernando Mora.

La consejera de Economía y Hacienda y presidenta de la empresa pública Don Quijote de La Mancha 2005, María Luisa Araújo, visitó en Talavera de la Reina, el estado de las obras de recuperación del antiguo Hospital de la Misericordia que albergará la futura Casa de la Cultura

de la ciudad.

Gracias al convenio suscrito por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de la ciudad en agosto de 2004, es posible la rehabilitación de este edificio histórico que contará con 2.200 metros cuadrados destinados a fomentar la formación, el ocio y la cultura de las nuevas generaciones de talaveranos.

El Gobierno regional, a través de la empresa pública Don Quijote 2005, ha subvencionado estas obras con un presupuesto de 1,8 millones de euros (70%) de los más de 3 millones de la inversión total. El Hospital de la Misericordia aportará un alto valor patrimonial a la plaza del Pan, que ya acoge la Colegiata de Santa María la Mayor, el Ayuntamiento, la Delegación de la Junta y la Cámara de Comercio en la antigua Casa del Deán.

Además de este edificio, el Ejecutivo autonómico ha puesto de manifiesto su compromiso con el patrimonio de Talavera, con la restauración de otros edificios emblemáticos como San Prudencio, los teatros Palenque y Victoria, el Santiaguito o el Museo Ruiz de Luna.

La fecha de finalización de la obra estimada en principio para finales del mes de abril probablemente se retrasará hasta finales del próximo mes de mayo, debido a los importantes hallazgos arqueológicos localizados.

El Gobierno sigue apoyando a la Oficina de Asesoramiento Urbanístico de La Sagra Baja

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, y el presidente de la Mancomunidad de Servicios de la Sagra Baja, Luis Rivera, han suscrito un convenio de colaboración económica por el que la Junta de Comunidades se compromete a aportar 100.000 euros a la citada agrupación.

Esta cantidad, que se complementa con otros 61.600 euros de fondos locales, tiene por objeto sufragar el mantenimiento a lo largo del presente año de la Oficina Técnica que desde 2001 asesora en materia urbanística a la decena de localidades toledanas que integran la mencionada Mancomunidad.

La referida Mancomunidad, concretamente, atiende a una población de más 23.500 habitantes repartida entre Alameda de la Sagra, Añover de Tajo, Cabañas de la Sagra, Magán, Mocejón, Villaluenga de la Sagra, Villaseca de la Sagra, Yuncler y Yunclillos.

El servicio, con sede en Mocejón, consolida así su papel de colaboración con las distintas administraciones para la redacción de planeamientos municipales y concesión de licencias, el diseño de proyectos urbanizadores y la difusión de los programas de vivienda pública vigentes.

Para ello, la Oficina cuenta con una plantilla especializada de arquitectos técnicos, arquitectos superiores, licenciados en derecho y auxiliares administrativos, que "con su gestión contribuyen a que los expedientes de la zona lleguen a la Consejería de Vivienda y Urbanismo en muy buenas condiciones", aseguró Gil.

En este sentido, explicó que la comarca "afronta uno de los mayores crecimientos demográficos de la región", apoyada por la "excepcional" mejora de sus comunicaciones y un precio del suelo "muy inferior al de las poblaciones limítrofes de la Comunidad de Madrid".

El consejero explicó que "para ordenar aún más ese despegue" el Gobierno de Castilla-La Mancha tiene en avanzada fase de redacción el Plan de Ordenación del Territorio (POT) de La Sagra.

"Nuestro deseo es presentar ya a finales de enero o principios de febrero un primer borrador del documento, principalmente a los ayuntamientos implicados".